

Grupo Parlamentario Mixto

Compromís

A LA MESA DEL CONGRESO

El diputado Enric Bataller i Ruiz (Compromís), presenta, al amparo del artículo 185 del Reglamento del Congreso de los Diputados, las siguientes preguntas al Gobierno, solicitando su respuesta por escrito.

En Madrid, a 31 de octubre de 2017.

E Bataller

Enric Bataller i Ruiz

DIPUTADO DEL GRUPO MIXTO



EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

La playa del Portet de Moraira, en la comarca de la Marina Alta (Alicante), ha sido considerada hasta hace poco la mejor playa de arena de la Comunitat Valenciana.

Sin embargo, esto ha cambiado desde la pasada primavera. Tal y cómo constata, además, Ecologistas en Acción en su informe de octubre, la playa del Portet se encuentra entre los casos más paradigmáticos de «degeneración ambiental» en el litoral español, habiendo sido "galardonada" con una de las 48 banderas negras que publica este año dicha entidad medioambiental.

La Dirección General de Costas del Ministerio de Agricultura ha arruinado la playa del Portet en Moraira, arrojando la pasada primavera 8000 toneladas de arena de cantera sobre sus aguas, cubriendo las praderas de posidonia y convirtiendo su agua azul turquesa en un agua marrón que no deja pasar la luz y perjudica a las plantas, a la vida vegetal. El resultado de esta acción ha sido la transformación artificial de la playa, ampliándola de los 5 metros originales de la playa hasta un total de 25 metros de amplitud. La asociación vecinal SOS Moraira, ha denunciado esta situación, presentando una denuncia ante el Ministerio de Agricultura y Medio Ambiente. Además de que el agua se pone marrón cuándo llueve, el agua ya no es cristalina como antes, y se pisa sobre una especie de barro.

Ante esta situación, Enric Bataller, diputado del Grupo Mixto, y en nombre de los diputados y diputadas de Compromís **formula al Gobierno las siguientes preguntas, solicitando su respuesta por escrito**:



- 1. ¿Qué criterios se han utilizado para depositar en la playa del Portet, en Moraira, 8000 toneladas de arena?
- 2. ¿Por qué se ha decidido ampliar la línea de costa desde los 5 metros iniciales, hasta los 25 metros finales que se han creado artificialmente en la playa del Portet?
- 3. ¿Piensa el Ministerio realizar acciones para revertir la playa del Portalet a su estado natural, previo a las actuaciones de la DG de Costas?
- 4. ¿Ha dado respuesta el Ministerio de Agricultura y Medio Ambiente, específicamente la DG de Costas, a las quejas ciudadanas, y especialmente a la asociación vecinal SOS Moraira?